
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   7月 12 日（第 2 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●就任挨拶 宮田正人職業奉仕委員長、恒元直之社会奉仕委員長 

      佐伯清孝国際奉仕委員長、泉浩一青少年奉仕委員長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次週のお知らせ    7 月 19 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「ロータリー活動の目的と意義」             中本和洋研修リーダー委員長担当 

●第 1 回クラブフォーラム(研修リーダー) 13：40～15：00 

シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次々週のお知らせ   7月 26 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●ディスカッション「老・壮・青の親睦について」 

 

先 週 の 記 録    7 月 5 日 (第 1 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 33名(内免除会員 10名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    0名 
      ビジター  1名          
                 計 34 名 
         ホームクラブ出席率 89.18％ 
      6 月 21 日(第 3例会)補正出席率 100.00％（MU5 名） 

 

 

 

      昨日入手しました新１万円札・新５千円札・新千円札。石濱年度のスタートを飾る瞬間に新しい 

お札と出会え、新しい気持ちで石濱丸の船出を飾っていただけているような感じがしてとても嬉し 

いです。 
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①地区の危機管理委員会より危機関連資料が届きましたので泉青少年奉仕委員長に回付いたしました。 

②７月度のロータリーレートは１ドル１６１円となっております。 

 

 

 

・R 財団・米山記念奨学委員会 濱田由弘委員長 

今年度、R財団・米山記念奨学委員会委員長を拝命しております濱田です。前年度から寄付のお願 

いを会費に含める提案をさせていただき、申込いただき寄付をいただいた方達のご報告をさせていた 

だきます。石濱会長、泉会員、松田会員、村上会員、永井会員、内藤会員、中本会員、野村幹事、岡 

部倫正会長エレクト、岡倉会員、奥田会員、佐伯会員、細川会員、梅崎会員、山本智重会員、山本哲 

史会員、楳垣会員、以上の方々です。ありがとうございました。皆様、ご協力よろしくお願いします。 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

先々週、大阪リバーサイド RC 様が来られて秋の RYLA セミナーのご案内をしていただきました 

が、青少年受講者及びロータリアンの申し込みが始まりました。申し込みは各個人からではなく、 

クラブでまとめて私の方からいたします。改めて私の方からご案内と出欠の確認をさせていただき 

ますのでどうぞよろしくお願い致します。 

大阪城南 RACの今年度最初の RAC例会が 7/1(月)19:30 より事務局にて開催されました。今回は 

年間スケジュールの確認と、今年度のクラブターゲットの検討をいたしました。出席ロータリアンは 

石濱会長、野村幹事、濱田直前会長、田中会員、佐伯会員、細川会員、土井会員、私の計 8名でした。 

ご参加ありがとうございました。またメンバーの皆様に今回の例会開催案内が出来ていなかったこと 

お詫びいたします。RAC例会ですが、今年度も基本は毎月第 1、第 3 月曜日の 19:30 から事務局で行 

います。RAC例会出席はメイクアップになりますので是非お越しください。本日、年間の例会スケ 

ジュールをポストしております。ご覧ください。また RACの例会当日、アジェンダに出席ロータリ 

アンの名前を記載いたしますので、参加される方は事前に私(泉)か山本(哲)RAC 担当までご連絡くだ 

さい。 

次回 RAC例会は 7/21(日)、地区献血の移動例会となります。場所は京橋駅となります。詳細は後 

日お知らせいたします。その次の例会は８/5(月)、RC 事務局での通常例会となります。 

 

・酒味の会 小原一眞キャプテン 

本日１８時より道頓堀今井本店にて本年度第１回酒味の会を開催しますので、参加予定者の方は 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

石濱宏章 会長 

このたび大阪城南ロータリークラブの会長を拝命しました石濱です。 

歴史ある大阪城南ロータリークラブの会長に就任することとなり、身に余る光栄に存じます。 

これから 1 年皆様と一緒に充実したロータリークラブ運営に努めて参ります。 

 

 

幹事報告

就任挨拶

委員会報告



7 月は 母子の健康月間 

 

 

今年は関西万博が 2025 年 4月 13日～10月 13日 184 日間にわたっ 

                  て行われます。関連事業として、4 月 12 日関西万博前夜祭、5月には 

EXPO フェスタ IM6 組がございます。この他には当クラブ主催の合同 

例会も開催予定です。 

 

国際ロータリーのステファニー・A・アーチック会長は、(米国ペン 

                  シルバニア州、マクマリー・ロータリークラブ所属）2024-25年度会 

長テーマ「ロータリーのマジック」（The Magic of Rotary）を発表し、 

多くの人びとを救うロータリーの力を認識して、これをさらに広げるよう呼びかけました。 

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って、呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世 

界に平和をもたらしたりするわけではありません」。1月 8 日、ロータリー国際協議会でアーチック会 

長は次期地区ガバナーにこう語りました。「それは皆さん次第です、プロジェクトを終えるたび、寄付 

するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック(魔法)を生み出すのです」 

 

当クラブの方針として以下の４項目を掲げます。 

 

1、クラブ内の親睦 

未来を見据えて、伝統を大切にし、我々の理想のクラブ像を追求します。 

ポリオの根絶と世代間のボーダーレスを図るために、ローターアクトクラブとの交流も含め、語り 

合う場をたくさん設けます。 

 

2、ロータリアンとしての感動を体験 

クラブの行事・奉仕活動には積極的に参加し、自らを磨きます。 

IMロータリーデイ並びにフレッシュロータリアン研修交流会の開催に全員で協力します。60 周年 

に向けて、より良い活動が出来るように尽力いたします。 

 

3、誇りあるロータリアンを目指す 

ロータリーで得た事を、会社や家庭で活かし、より良い生活をおくります。 

ロータリアンらしさとは何かを考え行動します。 

 

4、会員増強 

      今年度は増強の基礎策定、新しい思考の中、新入会員を増強したいと思います。 

      人数は５名以上を目標に努力します。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

野村篤 幹事 

この度、２０２４～２５年度大阪城南ロータリークラブ幹事に就任い 

たしました野村でございます。皆様、不束者ですが 1年間どうぞ宜しく 

お願い致します。 

55周年という節目の年に副幹事として立ち会えた事を 56年目となる 

今年度に活かし、クラブ運営に邁進していきたいと思います。 

 

 



 

            

 

浅学菲才の身ではありますが、歴史ある大阪城南ロータリークラブ幹事就任に際し、これからは役 

割を果たす過程で常に学び、活かす努力を怠らず、等身大の姿から少しずつでも成長しクラブに貢献 

できるような存在になりたいと思います。 

他に優秀な方が多数いるのにも関わらず、私を指名して下さった石濱会長をしっかりと支えていけ 

るよう、そして青野 SAAや理事役員の皆様とクラブ運営に全力を注ぎ最も良い形で次年度へ引継げ 

るよう努めてまいる所存でございます。 

歴代の幹事が皆様大変素晴らしいのでかなりのプレッシャーでございますが、自分らしく「明るく、 

楽しく、元気よく」頑張りたいと思います。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

青野縣一 SAA 

本年度ＳＡＡを仰せつかりました青野です。１年間どうぞよろしくお 

願い致します。 

本年度は石濱会長の要望により 第二例会にロータリーの４つのテス 

トを会員の皆様に唱和して頂くようにします。それと年に 5 回ディスカ 

ッションを実施します。 

コロナ感染症も落ち着いてまいりましたが、理事会より要請があれば、 

オンライン例会 ハイブリッド例会を準備します。 

座席については毎月指定席とし、色々なバリエーションでグループ分けを行い、相互交流を深めら 

れる例会作りに務めます。若手会員とベテラン会員との交流を積極的に図れる環境作りを心がけます。 

最後に、諸先輩や会員の皆様方の御指導を仰ぎながら、クラブの歴史と伝統に留意しつつ 1年間有 

     意義で楽しんで頂ける例会となるよう努めていきたいと思います。 

ご協力よろしくお願いします。 

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

小原一眞 副会長 

本年度副会長の大役を拝命いたしました小原です。副会長とは何をす 

べきなのかもよく分かっていませんが、今考えることはとにかく委員会 

の回数を増やしてもらおうということです。思えば私が入会した４５周 

年の時点でも委員会はあまり開催されていなかった印象です。委員会の 

回数を増やすことによって各メンバーのロータリーに対する参加意識も 

活性化するはずです。 

 

 

 

 

 

濱田前年度会長から                前会長、前幹事 

石濱会長へ会長引継ぎ                バッジ贈呈 

 

 

 

例会風景



7 月のロータリーレート 

１ドル＝161 円 

       

 

 

 

 

 

 

７月誕生日 内藤会員、元氏会員           新ピアノ奏者ご挨拶 

三宅会員、南賀会員、田中会員         大出めぐみさん 

 

 

7 月 5日（第 1 例会） 

・石濱会長 ホームクラブ 230回になりました。色々頑張ります。10年目に向けて頑張ります。 

今年度 1年間宜しくお願いします。 

・野村幹事 皆様、1年間よろしくお願いします。 

・青野 SAA 1年間どうぞよろしくお願いします。 

・岡部(泰)会員 祝石濱年度 頑張って下さい。 

・中本会員 石濱丸の出発を祝って。新札でニコニコ。 

・南賀会員 石濱年度、理事、役員の皆様、よろしくお願いします。濱田年度の皆様、ありがとう 

ございました。 

・山本(英)会員 石濱丸の出航を祝して。 

・尾﨑(敬)会員 濱田、山本 23～24年度会長、幹事ありがとうございました。石濱、野村、新会 

長、幹事、よろしくお願いします。 

・濱田会員 石濱会長、野村幹事、青野 SAA、1年間頑張って下さい。 

・岡部(倫)会員 石濱執行部の門出を祝して。 

・三宅会員 石濱会長の門出を祝して。 

・山本(智)会員 連続皆出席 8年となりました。ロータリー人生を楽しんでいきたいと思います。 

・泉会員 7/1の RAC例会、皆様にご案内できず申し訳ありませんでした。次回の RAC通常例会は 

8/5(月)19：30より事務局で行います。1年間宜しくお願いいたします。 

・土井会員 東京都で開催される学会のため、例会欠席となります。今年度もよろしくお願いし 

 ます。道頓堀今井残念です。 

・佐伯会員 石濱丸出港！乗組員として力を尽くします。 

・山本(哲)会員 早くも入会 1年になりました。引き続き宜しくお願い致します。 

 

本日のニコニコ合計：294,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 7月 5日現在）：294,000円 

 

 

 

 

(編集担当 遠田・山本(哲)） 

ニコニコ箱


